



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

etcétera

21/12/2023

LEGISLATIVO

Nacional

La Cámara de Diputados gasta mil millones en su palacio

Autor: **Etcétera** | 20 diciembre, 2023



En tiempos de austeridad y de mayoría de Morena y aliados, la Cámara de Diputados se ha gastado más de mil millones de pesos en obras de remodelación del Palacio Legislativo de San Lázaro, como fachadas, reencarpetamiento y nuevos pisos, informa *Proceso*.

La revista publicó este miércoles el reportaje "En tiempo de la 4T, diputados gastan más de mil millones de pesos en 'embellecer' San Lázaro, un recuento de las obras de restauración, rehabilitación, reforzamiento, remodelación, adecuación y mantenimiento en la sede legislativa.

<https://etcetera.com.mx/nacional/camara-diputados-gasta-mil-millones-palacio/>